

L'association interprofessionnelle des entreprises du bois [FUTUROBOIS](http://www.futurobois.net) / T : 05.49.75.55.28 (siège à Vouille/79, 200 entreprises adhérentes) constate que la filière bois reste active dans la région malgré des résultats contrastés. Ainsi, en Poitou-Charentes, le secteur du bois compte deux domaines d'excellence. La tonnellerie autour de Cognac, qui fournit un 1/3 de la production mondiale et la moitié de la production française. Un secteur qui ne connaît pas la crise. Et le contreplaqué dans le sud Deux-Sèvres avec plusieurs poids lourds du secteur. Entre 2000 et 2010, toute la filière, emmenée par ces deux locomotives, a connu une belle progression. www.futurobois.net